



# Juntos por Más & MEJORES RESULTADOS

## DURANTE EL MES DE NOVIEMBRE, EL CONTENIDO DEL PROGRAMA RADIAL EL AYUNTAMIENTO CONECTADO CON EL PUEBLO, SE BASÓ EN LO SIGUIENTE

Durante el mes de noviembre, el contenido del programa radial El Ayuntamiento Conectado con el Pueblo, se basó en informar a la audiencia sobre diversos temas, tales como el seminario que celebró el distrito educativo 04-04 en el salón de regidores, sobre la situación, retos y perspectivas de la educación local, que contó con el acompañamiento del alcalde municipal José Miguel Méndez Restituyo, quien como siempre indicó, que cuando se apoya la educación se siembra esperanza y desarrollo en cada rincón, por lo que siempre asume el compromiso de trabajar junto a quienes forjan el presente y el futuro de Villa Altgracia.

Por otro lado, conversamos de los trabajos que realizó el ayuntamiento, para resolver problemas, en el sistema de drenaje en el barrio San Francisco.

Por otra parte, informamos la entrega de un camión de bomberos que el alcalde facilitó a los distritos municipales, La Cuchilla y Medina, con la finalidad de que puedan brindar mejor capacidad de respuesta, ante cualquier emergencia que pueda presentarse.

Abordamos además, el tema de drenaje que se efectuó en Los Multis, así como también el encuentro que sostuvo el incumbente con los alcaldes pedaneos, con el propósito de coordinar acciones, que puedan ofrecer mejor seguridad a los ciudadanos.

Y como ya es tradición, invitamos a toda la comunidad, a participar del encendido de luces navideña 2025 que se celebró en el Palacio municipal, entre música, risa, aplausos y algarabía.

En otra información, compartimos con nuestros amados oyentes, y los convocamos a los dos picazos que dio el alcalde junto a regidores y comunitarios en la localidad Lechería, para iniciar los trabajos de remozamiento del parque infantil de esa zona, así como en la Colina IV, para el acondicionamiento de terreno y verja perimetral para la construcción de su parque comunitario, ambas obras correspondientes al presupuesto participativo municipal 2025.

Del mismo modo, anunciamos las candidatas que buscan la corona señorita Villa Altgracia 2025, a celebrarse el 19 de diciembre del año en curso.

De igual manera, hicimos mención de la mesa de seguridad, ciudadanía y género, cuyo encuentro promueve la paz, la convivencia, seguridad, etc.

Así mismo, dimos todos los detalles en cuanto a lo concerniente a la feria ecoturística y de producción Villa Altgracia 2025, que durante 10 días fue celebrada en éste municipio.

En fin, mantuvimos informado a nuestro público, de todo lo que ejecuta el cabildo municipal.

Y como cada miércoles, solicitamos a la ciudadanía a través de la 107.9 fm Radio CTC, que no tiren desperdicios en las vías, es como una oración del día a día, que esperen el camión de la alcaldía.

